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衣服洗了两次领子还发黑
昨日上午，说起自己干洗的衣服，市民李女

士说，她 2008年花了 2000多元买了一件风衣，
今年 4月初，她到经七路与红专路交叉口的洁
丽洗涤店干洗。第一次洗涤，拿回去之后发现
领子的颜色发黑，店方在4月8日再次免费干洗
了一次，但是衣服领子依然还是发黑。她认为
领子是第一次洗的时候洗涤不当导致的。

店里工作人员解释称：洗涤没问题，不满意
可以免费再洗一次，但不能保证衣服领子不掉
色。对于这个解答，李女士不能接受。

洗涤业协会出“建议”
5月 10日，李女士投诉到市消协。5月 11

日，代表洁丽出面的郭女士认为衣服磨损有黑
印，洗涤没有问题，并称是衣服面料有问题。而
李女士说，既然面料有问题，若不能干洗，为何
不提前告知？郭女士称是店员的事。

据市消协负责协调此事的工作人员介绍，
第一次没有协调成功，他们又找到该店的另一名
负责人曾先生，想尽快协商解决此事，但曾先生
说郭女士的意见就是他的意见，直到6月11日才
到市消协协商此事。曾先生仍称不是店方的责

任，是衣服布料有问题，市消协要求出具证据或
鉴定结果。6月12日，曾先生带着盖有“郑州市
洗涤行业协会”印章的“建议”送到了市消协。

店方负责人也是协会负责人
这份《关于风衣洗涤的建议》表明：“男式中

娄风衣壹件，领子磨损发黑，这样的面料洗后容
易出现这样的情况，我们认为不是洗涤事故，是
脑油磨损渗透纤维所造成。我们建议重新洗
涤，迹象便会消失。”

“衣服在我手里，洗涤协会是怎么鉴定的？”

李女士说，自始至终没有洗涤业协会的人来找
自己鉴定衣服，怎么会有这个“建议”？市消协
工作人员表示，他们需要的是鉴定结果，这份建
议不能作为鉴定结果，不予采纳。

昨日下午，记者咨询了曾先生，曾先生说自
己是市洗涤业协会的负责人，也是店方的负责
人，前去协调的郭女士也是洗涤业协会的，协商
时，他们的身份都是洗涤业协会的负责人，所以
才出具了这个建议。

谁能出具权威的洗涤鉴定结果？
既是店方负责人又是市洗涤业协会负责

人，出具的这个结果是否可信？“你不要纠缠我们
是不是一家，这不是你操心的事。”对于记者的提
问，曾先生说这不影响他们公正出具鉴定，并称
对洗涤结果不满意，可以再拿到市洗涤业协会去
洗。对此，李女士说，只希望对方诚恳道歉。

而据市消协有关负责人介绍，现在对衣服出
具鉴定结果的有市质量技术监督局和市洗涤业协
会两家，但前者只对新衣服做鉴定。而市洗涤业
协会，既是店方又是该协会的会员，出具的鉴定结
果并不能让消费者信服。目前，郑州市场谁能
出具权威的洗涤事故鉴定结果，还是空白。

□晚报记者 孙娟 实习生 胡宁

本报讯 对于企业上市，郑州在政府政策
层面给予大力支持。昨日，市政府出台了《加快
推进企业上市工作的意见》，用 33条意见从政
策、资金、人才等各方面来扶持企业上市。

目标：力争2015年上市企业超40家
截至 2008年底,全市共有上市企业 21家

(境内 11家、境外 10家),占全省上市企业总数
(61家)的 1/3。按照新政规划，近期将多渠道、
多形式推进企业上市，力争到2015年末,进入市
级重点上市后备企业资源库的企业达100家,全
市上市企业 40家以上,证券市场直接融资累计
达到200亿元以上。

方式：建立上市后备企业资源库
如何挖掘和培育企业上市资源呢？意见指

出，推动企业改制设立股份有限公司，扩充上市
后备企业资源库，对入选重点上市后备企业的予
以重点支持、重点培育,享受扶持奖励政策。同
时，推进企业利用境外资本市场上市，拟境外上
市企业待拟上市地交易所正式受理企业上市申
请后，市政府给予企业60万元奖励。

扶持：办理各类变更不收取过户费
今后，我市将从资金、用地、减免等方面给

予政策支持。新政规定，重点上市后备企业在
改制上市过程中，因财务审计、资产评估等原因
调账增加的企业税收地方留成部分，由受益财
政通过适当方式给予等额补贴。实行规费减免
政策，重点上市后备企业改制涉及产权变更过
户且实际控制人未发生变化的，有关部门按照
变更登记程序办理，免收变更登记费。

重点上市后备企业在辖区内投资新建符合
国家产业政策的项目，有关部门要尽快安排土
地使用指标，加快办理土地报批手续和环评审
批手续。同时，鼓励拟上市企业引进证券专业
人才，将在户籍迁移、人事关系挂靠、子女就学、
住房安置等方面给予照顾。

奖励：在主板上市奖励200万元
对实现境内外上市成功的重点上市后备企

业，在证券交易所主板上市的，市政府给予一次
性200万元奖励；在中小企业板上市的，市政府
给予一次性奖励150万元；在创业板上市的，市
政府给予一次性奖励 100万元；其他类别上市
的，市政府给予一次性奖励50万元。

不仅企业有奖励，政府也有奖励。市政府
将上市企业数量等指标纳入年度政府目标考评
体系，每成功上市一家企业，市政府给予企业所
在地县(市)、区政府及各有关单位20万元奖励。

上周河南猪肉价格又现回落
据河南省商务厅监测，上周河南省生活

必需品市场运行平稳，猪肉价格又现回落，桶
装食用油零售价格小幅上涨。其中，桶装食用
油价格上涨，粮食价格持平，肉类、禽类、蛋类、
蔬菜、水产品、水果价格下跌。在被监测的60
种商品中，14种商品价格上涨，占23.3% ，36
种商品价格下跌，占 60% ，10种商品价格持
平，占16.7%。 晚报记者 徐刚领

我市4村镇入围特色景
观旅游名镇（村）评选

由省旅游局与省住房和城乡建设厅组织
开展的全国特色景观旅游名镇（村）评选，昨日
对外公示初步入围的我省21个旅游镇（村），
其中郑州市二七区侯寨乡樱桃沟村、荥阳市
桃花峪村以及巩义市康店镇、竹林镇 4个镇
（村）入围。 晚报记者 胡审兵 实习生 赵念念

上半年全省利用外资
22.9亿美元

上半年全省利用省外境外资金都实现
了时间过半、任务过半，其中全省实际到位
省外资金 1069.4亿元，实际利用外资 22.9亿
美元。另据了解，上半年，我省交通建设投
资完成 83.81 亿元，为年度投资计划的
36.4%。 晚报记者 裴蕾 实习生 李楠

本报讯 昨日，记者从二七地税局获悉，
税务工作人员根据近日市民投诉和对假发票
的鉴定发现，目前市场上又出现了逼真百元
假发票，仅从外观上看，很难鉴定出发票的真
伪。工作人员孙先生说，除了制作逼真外，发
票上的防伪线也很逼真。但是，由于刮奖区
的覆膜与真发票不同，加上百元假发票的密
码都相同，从感官上也可鉴别出这种假发
票。因为同面值的真发票密码是不一样的。

图为两张百元密码相同的假发票。
晚报记者 董占卿/文 通讯员 孙叶绯/图

首都机场原董事长李培英终审获死刑
6日上午，山东省高级人民法院对首都机场集团公司原总经理、董

事长李培英案作出二审裁定，驳回上诉，维持一审判决。2月10日，山
东省济南市中级人民法院对首都机场集团公司原总经理、董事长李培
英案一审宣判，认定李培英犯受贿罪和贪污罪，其中受贿 2661 万余
元，贪污 8250 万元，两罪并罚，决定执行死刑，剥夺政治权利终身，
没收个人全部财产。一审宣判后，李培英不服判决，上诉到山东省
高级人民法院。7 月 6 日，山东省高级人民法院对此案公开宣判，维
持了一审判决。 据新华社电

李华芳：为什么中国人不花钱
上海金融与法律研究院研究员李华芳昨日撰文称，中国人不消费

并不是因为热爱储蓄，而是因为一来没钱，二来社会的一系列保障又
不完善，在这样的情况下，要启动消费实在很难。而改进的方向其实也
很明确：一是增收，尤其是要提高普通劳动者的收入水平；二是减负，即减
轻普通消费者身上的“社会负担”，将这些负担从储蓄上脱钩；再者，就是
要破除各种官本位和行政垄断所导致的贫富不均，以及通过改革户籍制
度，打破城乡二元结构所导致的城乡不公。如此，或有可能真正启动内
需，中国经济也才有可能逐渐从外向型向内需型转变。 据《新闻晨报》
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2000 多元钱买的风衣洗了两次，领
子有点发黑，到底是衣服布料问题还是
洗衣不当所致？顾客和店家各执一词，
市洗涤业协会出了份建议说“不是洗涤
事故”。昨日，看该建议的顾客李女士
说，自己一直拿着衣服，“洗涤业协会怎
么能鉴定？”而更令她意外的是，市洗涤业
协会的一名负责人也是这家连锁洗衣店
的负责人。 晚报记者 张华 实习生 邵亚男

我市出台新政推进企业上市
在主板上市奖励200万元 力争2015年上市企业40家以上

同面值发票密码相同 遇着假的了，举报它


